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小珊 

他爱我们， 

用自己的血使我们脱离罪恶， 

又使我们成为国民， 

作他父神的祭司。 

（启 1:5-6） 

基督的血洗净我们的罪，使我们得

以与神立约，得蒙救赎。你会用什么图

画来描绘自己呢？我们多半会用“神的

军队、神的精兵”作为描绘。但启示录

却用了一幅意想不到的图画来描绘属神

的人，就是神的祭司。 

可能你想不明白：祭司的责任就是
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帮人献祭给神，为什么将来的新天新地

还需要有祭司？启示录偏偏把信徒比作

祭司，使徒约翰想要向我们传达什么信

息？ 

今天我会跟大家分享启示录 1章

5-6 节，题目是“作父神的祭司”。希

望大家明白神对我们的托付，以及神给

我们的身份后，教会整体都会回应神，

做好当尽的本分。这样，我们的圣餐聚

会必定蒙神的喜悦和祝福。 

成为祭司的国度 

在旧约，神借着逾越节羔羊的血救

以色列民脱离法老。到了新约，神借着

基督的血救我们脱离罪恶。神施行拯救，

目的非常明确，就是让他的子民成为祭

司的国度。 

我向埃及人所行的事，你们都看见了；

且看见我如鹰将你们背在翅膀上，带

来归我。如今你们若实在听从我的话，

遵守我的约，就要在万民中作属我的
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子民；因为全地都是我的，你们要归

我作祭司的国度，为圣洁的国民。 

（出 19:4-6） 

神已经把拯救以色列民的目的说得

一清二楚。蒙拯救的人并非百无聊赖等

着享福。一旦经历到神的拯救，他们就

必须有个清晰的方向，有个新的身份。 

到了新约，神的心意始终没变，基

督的血洗净我们的罪，使我们作神的祭

司。启示录多次谈到这一点，其重要性

可见一斑。 

他爱我们，用自己的血使我们脱离罪

恶，又使我们成为国民，作他父神的

祭司……（启 1:5-6） 

因为你曾被杀，用自己的血从各族、

各方、各民、各国中买了人来，叫他

们归于神，又叫他们成为国民，作祭

司，归于神，在地上执掌王权。 

（启 5:9-10） 
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在头一次复活有份的有福了、圣洁了，

第二次的死在他们身上没有权柄。他

们必作神和基督的祭司，并要与基督

一同作王一千年。（启 20:6） 

启示录从头到尾都提到祭司这幅图

画，原因何在？约翰这样做，主要是说

明，但凡得洁净蒙救赎的人，从今以后

有个尊贵的身份，也有个重要的职分。 

祭司的身份尊贵，因为在旧约，神

只拣选了利未

支派亚伦后裔

当祭司。祭司

的职分重要，

因为祭司是神

人之间的桥梁。

既然如此，我们当具备什么素质才能完

成神的托付？ 

祭司与神亲近 

众所周知，只有祭司才能进圣所。

至于至圣所，惟有大祭司一年一次才能
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进去。但如今凭借基督的舍命，局面完

全改变，通往至圣所的路已经打开，我

们能随时随地来到神面前。 

你每天有持之以恒地来到神面前吗？

在这个变幻莫测的世代，你能够时刻敏

感神的同在、接收他的提醒吗？ 

记得一次，我和爱人去外地探访。

探访前后、探访期间一切平安无事，及

至到家几天后，

到访的地方开

始出现疫情，

而且日益严重。

过不多久，我

们就接到需要到酒店隔离的通知。 

这是我第一次到酒店隔离，心里不

太安定，不知道那里的卫生条件如何，

局促一室之内不能自由出入又会如何。

我正在琢磨这些，突然有一节经文浮现

在我脑海中： 
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主就是那灵，主的灵在哪里，那里就

得以自由。（林后 3:17） 

这节经文让我恍然大悟。真自由不

在于你能否随意往来，而在于你能否经

历神的同在。神的灵与你同在，你就真

自由了。只要神的灵与你同在，你就不

会孤独，也不用惧怕。隔离期间，我们

可以放慢脚步安静下来，让身心有安息

复苏的机会。有些平时没空静下心来做

的事，我都是利用这段时间完成的。 

在这个动荡不安的世代，我们必须

主动亲近神，保持一颗安静的心，敏感

神的提醒，让神成为我们随时的帮助。 

祭司领人与神亲近 

祭司不仅自己亲近神，而且带领人

亲近神。要如此行，祭司必须熟悉神的

律例典章。一个很突出的例子就是祭司

以斯拉。以斯拉向百姓宣读神的法律，

带领他们回转归向神，复兴了以色列民

的信仰。 
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你每天有读经思想神话语吗？虽然

只是按顺序读经，不是查经，但只要持

之以恒，日复日年复年，我们对神的吩

咐就会越发清晰，越发知道如何帮助人。 

还记得一个姐妹的经历。姐妹多年

前在老家时曾被鬼附，看见邪灵又听见

邪灵恐吓的话。及至洗礼后就脱离了邪

灵的辖制。 

受洗后，姐妹继续追求神，一切都

平安无事。过了些日子，姐妹突然听到

有声音说“我救过你”，又说“你身体

有病啊”，仿佛想要安慰她。 

姐妹觉得声音说救过自己，难道那

声音是神的声音？如果是神的声音，是

不是应该跟那声音对话？这件事情萦绕

在姐妹心里，挥之不去，直到有一天她

问教会的传道人该怎么做。面对这种情

况，你会否赞成姐妹跟那声音对话？ 

传道人又如何看待这个经历呢？传

道人听了马上劝姐妹不要跟那声音对话。
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传道人解释说，那声音未必来自神，因

为圣经也说过连撒但也会装作光明的天

使让我们放下戒备心。另外，传道人留

意到姐妹重提以前丈夫对她拳打脚踢，

怕姐妹心不清洁，容易受撒但迷惑。 

以上的例子说明，要帮助身边人，

我们对神话语的

掌握至关重要。祭

司要完成职责，不

能忙东忙西而忽

略读经。唯有当祭

司掌握神的话语，

才能作出正确的判断，才懂得如何帮助

其他人去亲近神。 

祭司宣扬神的美德 

基督流血舍身，使我们成为神的祭

司。日常生活中，我们当如何活出祭司

的职分？有的基督徒能招聚亲戚朋友来

到神面前，有的却一事无成，两者的区

别在哪里？彼得给了清楚的答案： 
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惟有你们是被拣选的族类，是有君尊

的祭司，是圣洁的国度，是属神的子

民，要叫你们宣扬那召你们出黑暗、

入奇妙光明者的美德。（彼前 2:9） 

除了亲近神、思想神的话语，我们

必须有个清晰的生命方向。从今以后，

我们要宣扬神的美德。如何宣扬呢？是

用言语传讲神使耶稣从死里复活吗？用

言语宣扬是常用的方法，更重要的是用

我们生命去彰显神美善的性情。既然我

们蒙神拯救，得以脱离黑暗进入光明，

我们也渴望其他人得着这份救恩。 

每次来到圣餐聚会，不要忘记神赐

予的职分，要用全人去宣扬神的美德。

这使我想起一位弟兄。 

弟兄是个专业的厨师。因拥有一技

之长，他生活条件好，一家四口过着无

忧无虑、舒适惬意的生活。奇妙的是，

当弟兄认识神后，他人生方向彻底改变，

决定到其他地方宣扬神的美德，让更多
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人认识神。身为一家之主，弟兄不是独

自传扬神，而是全家总动员一起传扬神。 

由于弟兄有这个想法，他便辞掉工

作，在新的地方投简历等应聘。可是等

了很长时间都杳无音讯。弟兄觉得拖延

下去也不是办法，便破釜沉舟卖掉房子，

按照原定计

划出发到新

地方。意想不

到的是弟兄

把房子一卖，

当天就收到

新单位的应聘信。在弟兄看来，这是从

神而来的一个确认，告诉他神悦纳他这

个决定。 

因弟兄把两个孩子也带上，这就招

来亲戚的异议。当时孩子年龄小，离乡

背井连根拔起，要适应陌生环境全新语

言，实在是个挑战。感恩的是两个孩子

的适应能力特别强，在新地方学会了当

地的语言，完全不受新环境的影响。 
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现在回头看，弟兄的决定带动了全

家。两个孩子跟着父亲去新地方探索，

除了学会当地的语言，也效法父亲的榜

样，愿意到不同地方传扬神。 

预备自己领受圣餐 

明白了启示录 1章 5-6节，我们当

如何预备自己领圣餐呢？ 

1. 基督舍身流血，使我们罪得洁

净，好让我们能够作神的祭司。这恰恰

是神拯救我们的目的。每次来到圣餐聚

会，必须记得自己尊贵的身份以及重要

的职分。 

2. 要完成祭司的职分，我们要保

持一颗安静的心，时刻敏感神的提醒。

在这个动荡不安，人心惶惶的世代，神

对我们的提醒尤其重要。 

3. 祭司不是一群瞎忙的人，而是

一群熟悉神话语、洞察力敏锐的人。不

熟悉神话语的信徒，无法分辨真假对错，
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无法带领人行在神的旨意中。 

4. 当我们认识神后，我们有了新

价值观，生命有了改变。只有这样，我

们才能宣扬神的美德，吸引人去追求认

识神。 

 

《完》 
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